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* На пусковых объектах

СЛОЖИТЬ ВСЕ СИЛЫ
Напряженно трудится и 

эти дни па отделке перво 
го дома 137-й серии в 
микрорайоне «Комсомол!» 
скин» коллектив участка 
№ 5 СУ-7, чтобы макси 
малыш приблизит!, срок 
сдачи «первенца» в экс 
нлуатацию. А вот со сто 
роны представителей суб 
подрядных организаций та 
кого усердия по наблю 
дается.

I Гредставители «Эле 
ктрбмоптажа» вс готовят 
паи фронта работ. Сдела
ли электропроводку на 
трех этажах и исчезли с 
объекта, рассказы каст 
прораб участка Галина 
Сергеевна Ткаче ш ко.
Не уложились в график и 
монтажники СУ-28: мон
таж коробки, намечалось 
завершит!, 5 декабря, а 

* 22 декабря — День энергетика

Своя строка в делах завода
Уходящий 1986 год был 

насыщен большими и 
сёрьезными делами для 
работников энергстической 
службы завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола.

1 июля закончилась ре 
конструкция второй оче
реди котельной с введени 
ем в строй двух котлов 
мощностью 50 тонн пара в 
час каждый, с новой хим 
водоочисткой. Пришл и 
первые морозы, которые 
показали, что работы по 

«Г реконструкции проведены 
качественно. От новых 
котлов питается и завод 
КПД, набирающий мощно 
сти и требующий все боль
ше пара. Активно потру
дился коллектив 16 цеха. 
Ремонтники этого подраз
деления проделали кропот
ливую работу по ревизии 
вновь установленного обо

только сегодня, 15, мы бу
дем принимать дом у мон
тажников. Не спешат по
являться на объекте и 
«нулевики» СУ-29 — к 
устройству сетей они все 
еще не приступили.

«Строймеханизация» № 2 
тянет с устройством подъ
емника. а ведь отделочные 
работы на доме № 16 идут 
полным ходом. Бригада 
В. Гончарова уже выпол
нила штукатурку (за ис
ключением, конечно, под
мазки, которую нужно бу
дет проводить после элек
триков). Начали малярные 
работы бригады М. Узин- 
цева и Б. Петрова.

Следует, отметить, что 
немало времени сберегли 
строители СУ-7 задолго до 
начала отделочных, работ. 
Ведь уже на стадии мои- 

рудования, параллельно с 
этим шел и плановый ре
монт ранее установленных 
котлов.

Ходом реконструкции 
руководил зам. гл. энер
гетика С. Якубович. Надо 
назвать механика цеха 
С. Кулешова, бригаду 
Д. Медведева, газоэлектро- 
сварщика В. Чигоряева, 
проявивших большое тру 
долюбие и добросовест 
(ЮСТЬ.

Значительный объем: ра
бот в этом году проделан 
коллективом 10 цеха, нося
щего звание «Цех комму
нистического труда», руко
водит которым Н. Смоль 
чанов. Это и подготовка к 
зимнему периоду, и мно
гое другое. Вентиляцион
ная группа осуществила 
подготовку приточных вен

ВОЕДИНО
тажа оно осуществляли 
постоянный контроль за 
качеством, изделий завода 
КПД,« качеством выполни 
ния монтажных работ. 
Многие огрехи были ис
правлены заране<!.

— Конечно, со временем 
нам, отделочникам, рабо
тать па домах новой серии 
будет легче, продолжа
ет свой рассказ Галина 
Сергеевна. Качество па
нелей на заводе КПД до 
конца шце нс отработано. 
Также не получилась пока 
па первом: доме и новая 
система электропроводки, 
хотя уже сегодня можно 
отметит!., что технологиче
ских отверстий стало зна
чительно меньше. А вооб
ще первый дом новой се
рии нам нравится. Дума
ем, что понравится он и 

тиляционных систем и 
тепловых завес ворот всех 
подразделений завода. 
Проведены, электро- и сан
техработы при. организа
ции трудовых классов в 
подшефной школе № 82, в 
прачечной завода, которая 
обслуживает детские ком
бинаты.

Разработаны мероприя
тия по улучшению водо
снабжения завода. Коллек
тив цеха произвел отсып
ку грунта для проведения 
работ но замене участка 
водовода РТИ ЖБИ. 
Здесь хочется отметить за
слуги работников мастера 
А. Банных, бригадиров 
А. Горбатенко и В. Бороз
дина.

Главная задача, стоящая 
перед работниками 12 це
ха, —бесперебойное снаб

нашим будущим новосе
лам просторные кухни, 
удобные балконы й лод- 
жии, большой набор встро
енных шкафов.

Времени до конца года 
осталось совсем немного. 
И чтобы сдача первого до
ма новой серии в этом го
ду не осталась только в 
графиках и планах, сегод
ня необходимо сконцентри

жен не электроэнергией 
подразделений завода. 
Одно из важных подразде
лений электроцеха — уча
сток подстанций. В этом 
году введена в эксплуата
цию новая подстанция № 13 
с кабельными сетямФ, ко
торая питает энергией не
давно сданный для завод
чан дом.

Участком КИПа прове
дена реконструкция систе
мы автоматики автокла
вов. Стоит отметить группу 
киповцев, руководимую 
старшим инженером С. Кар
повым, которая разработа
ла схему диспетчеризации 
и автоматизации прием
ного устройства цемента в 
3 цехе. Введение ее по
зволяет с пульта управле
ния регулировать систему 
подачи этого сырья.

В 6 цехе участком КИПа 
разработана система авто
матической термообработ
ки ямных камер марше 
вого пролета. 

ровать здесь воедино уси
лия всех участников стро 
ительства, представителей 
всех субподрядных органи
заций. Пока же этого явно 
не чувствуется.

Т. МИХАЙЛОВА.
На снимках: первый дом 

новой серии, штукатуры 
СУ-7 Ф. Пономарева. 
И. Шадрина и Г. Тарасова.

Фото В. Калимасова.

А вот работа, в которой 
принимали участие сразу 
несколько цехов: 5, 10, 12 
и 13. В целях экономии 
тепловой энергии произ
ведена реконструкция по
дового подогрева и стро
ительство насосной стан
ции приема и использова
ния конденсата в 5 цехе. 
Ожидаемые результаты от 
этого таковы: экономия во
ды должна составить око
ло 20 тыс. кубометров, а 
теплоэнергии — 4 тыс. 
гигакалорий в год.

Невозможно перечислить 
все сделанное в этом году 
энергетиками завода. Эту 
службу, пожалуй, можно 
назвать самой важной на 
предприятии, ведь именно 
она обеспечивает его жиз 
недеятельность.

Л. КУРИНАЯ, 
редактор радио 

завода ЖБИ 
ям. Ленинского 

комсомола.

* Новости ДСК

Впереди - 
бригада
В. Кульчицкого

На пусковых объек
тах четвертого квартала 
продолжается социали
стическое соревнование 
между бригадами отде
лочных управлений.

II рофсоюзный штаб 
подвел итоги первой 
недели декабря. Победи
телями названы бригады 
штукатуров М. Ка
рамовой (СУ-1), малйг 
ров Р. Алексеевой (СУ- 
15) и плотников В. 
Кульчицкого (СУ-7), 
добившихся высоких 
производственных по
казателей.

План года — 
первыми

Комсомольск» - моло
дежная бригада Г. 
Зарипова из шестого 
цеха завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола, 
носящая имя Николая 
Кузнецова, первой на 
предприятии ныполни- 
ла план года.

Об этом радостном 
событии заводчане уз
нали 10 декабря. Те
перь КМК Г. Зарипова 
выпускает лестничные 
фюнщдки, опорные 
стенки лоджий, другие 
изделия в счет второго 
года 12-й пятилетки.

На другой день, 11 де
кабря, весть о досроч
ном выполнении годо
вого задания пришла : 
из бригады М. Болден- 
ко, выпускающей ка
либрованные плиты, 
лестничные площадки, 
изделия лифтового хол
ла в новом формовоч
ном отделении шестого 
цеха.

Обе бригады брали ; 
обязательства справить
ся с планом года к 28 
декабря.
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* Партийная жизнь-----------------------------

Культуре и спорту- 
внимание коммунистов

В конце ноября состоя
лось очередное заседание 
партийного комитета ДСК, 
на котором был рассмот
рен вопрос, «О задачах хо
зяйственных руководите
лей и партийных организа
ций подразделений ком
бината по выполнению по
становления Кировского 
РК КПСС от 14.10.86 г. 
«О работе парткома по 
развитию физкультурно- 
оздоровительной и куль
турно-массовой работы в 
свете постановления ЦК 
КПСС «О мерах по улуч
шению использования 
клубных учреждений и 
спортивных сооружений».

Были заслушаны выступ
ления председателя проф
кома комбината Л. Андре
ева, председателя совета 
ДСО «Труд» ДСК А. Нико
лаева, секретаря комитета 
ВЛКСМ В. Синютина, и. о. 
директора ДК им. Горького 
Р. Сафиной и директора 
клуба завода ЖБИ И. Па- 
керманова.

Партком признал работу 
но выполнению названного 
постановления ЦК КПСС 
неудовлетворительной и 
постановил уделять особое 
внимание данному вопро
су, широко пропагандиро

* В системе политической
учебы и экономического 
образования ---------------

вать здоровый образ жиз
ни, активнее бороться с 
проявлениями потребитель
ской психологии, с пьянст
вом и другими антиобщест
венными явлениями. В хо
де смотра боевитости тре
бовать от коммунистов 
коренной перестройки в 
организации досуга строи
телей. На заседании был 
утвержден комплексный 
план культурно-массовой 
и спортивно-оздоровитель
ной работы в подразделе
ниях ДСК на 1987 год.

Партком потребовал от 
комитета профсоюза ком
бината взять под постоян
ный контроль выполнение 
«Целевой комплексной 
программы развития физ
культуры и спорта на ком
бинате до 1990 года» и «Ком
плексной целевой про
граммы «Здоровье», рас
сматривая ход их выпол
нения не реже раза в по
лугодие. О результатах 
выполнения докладывать 
на заседании парткома.

Конкретные, целевые за
дачи были поставлены пе
ред комитетом ВЛКСМ, 
ДСО «Труд», ДК им. Горь 
кого и администрацией 
комбината.

НА ЗАВОДЕ ЖБИ 
ИМ. ЛЕНИНСКОГО 
КОМСОМОЛА подве
дены итоги социалистиче

ского соревнования, посвяг 
щепного 30-летию пред
приятия.

Возглавляют соревнова
ние коллективы цехов 
№ 9, № 5, № 16, заводской 
лаборатории, ЖКО, смены 
мастера Л. Макаровой 
(цех № 1).

Среди бригад правофлан
говыми на сегодняшний 
день названы бригады Г.

Знакомьтесь: Алексей Ветров — молодой коммунист, 
прораб 3 участка СУ-28.

В 1981 году Алексей был направлен на работу в 
ДСК после окончания строительного техникума. Про
шел три должностные ступени — монтажник, мастер, 
прораб. Нынешней осенью коммунисты управления ре
комендовали его для вступления в члены КПСС. Се
годня Алексей Ветров трудится на важном участке 
строительства — возведении дома новой 137-й серии.

На с нимке : прораб А. Ветров.
Фото В. Калимасова.

* Острый
сигнал

И снова 
срывы!

Субподрядные органи
зации треста «Уралэлек- 
тромонтаж» и трест «Вос- 
токпромсвязьмонтаж» си
стематически срывают 
графики выполнения спе
циальных работ на сда
точных объектах.

К примеру, жилой дом 
№ 40В в квартале «За
речный» должен был сда
ваться в эксплуатацию в

* Новости ДСК---------------------------

В честь юбилея завода
Зарипова (цех № в), П. 
Рогожина (цех № 9), А. 
Кротова (цех № 3), А. Туч
кова (цех № 2).

Звания «Лучший по про
фессии» добились: формов
щик А. Мсченин (цех 
№ 6) и И. Киршин (цех 
№ 1), арматурщики А. Те- 
терлев (цех № 4) и Н. Анд

ноябре. В соответствии 
с графиком, составленным 
совместно с субподрядчи
ками, все работы должны 
были быть закончены до 
26 ноября. Но и на 3 
декабря этот дом все еще 
не был сдан на световой 
эффект, не была выполне
на диспетчерская связь 
лифтов. В результате 
сдача дома в ноябре была 
сорвана. И это не еди
ничный случай. Нас, от
делочников, интересует 
ответ на один вопрос: как 
долго срыв графика про
изводства работ будет ос
таваться нормой для суб
подрядчиков?

Т. БИТЮЦКАЯ, 
председатель группы 
народного контроля 

СУ-1.

реев (цех № 1), отделочни
ки Л. Жданова (цех № 9) 
и 3. Кунина (цех № 6), до
зировщики И. Сурина (цех 
№ 9) и И. Ямбаева (цех 
№ 3), мотористы Н. Иль- 
ишева и Г. Ветошкина 
(цех № 3), транспортерщи- 
ки — В. Михайлова (цех 
№ 3), И. Исупова (цех

№ 4) и Г. Польникова (цех 
№ 3), слесари В. Крячек 
(цех № 5), Р. Хворов (цех 
№ 3), А. Лагунов (цех 
№ 9), электромонтеры Л. 
Зайцев (цех № 7) и В. Во
ронов (цех № 1), машини
сты кранов — В. Лебеде
ва (цех № 9) и И. Трусе- 
вич (цех № 6), мастера — 
Н. Бажин (цех № 7) и Л. 
Макарова (цех № 1).

Соревнование продолжа
ется.

Соединять 
теорию 
с практикой

Па очередном заседании 
методического совета ком 
бипата слушался вопрос 
«О состоянии учебного 
процесса в системе поли
тического и экономическо
го образования в СУ-29».

О своей работе членам 
методсовета рассказали про
пагандист школы комму
нистического труда А. Лу
зин, пропагандист партий 
ной учебы В. Валов. Участ
вовал в заседании метод
совета и секретарь парт
бюро СУ-29 В. Баталов.

Первый год я веду 
занятия, расказал про
пагандист А. Лузин. 
Поручение это мне по 
душе, ну а опыта, думаю, 
со временем будет больше. 
Да и районные семинары 
пропагандистов помогают. 
Много горячих споров, 
различных мнений вызва
ло занятие ио обсуждению 
коллективного подряда. По, 
что хочу отметить, норой 
очень не .хватает мне, про
пагандисту, конкретных 
цифр, показателей работы 
нашего управления, под 
разделений комбината, 
всего коллектива домо
строителей.

* В помощь пропагандистам
Получите
диафильмы

В парткабинете имеются 
диафильмы:

«Курсом ускорения науч
но-технического прогресса».

«Трудовой коллектив и 
социалистическое соревно
вание».

«Воспитание трудовой 
дисциплины в коллективе».

«Бри гадны й хозрасчет 
как метод коллективного 
хозяйствования».

«Участие комсомольцев в

Действительно, только 
знание точных показате
лей поможет прочно со
единить теоретические зна
ния с практикой повсе
дневной работы. Поэтому 
на методсовете в помощь 
пропагандистам было ре
шено выпускать информа
ционные листки и публи
ковать их в нашей много
тиражной газете.

Члены методсовета по
желали пропагандистам 
СУ-29, а особенно пропа
гандисту партийной учебы 
В. Валову шире использо
вать активные формы про
ведения занятий — обсуж
дения, семипары, рефера
ты, — не ограничиваясь 
подачей только лекционно
го материала.

Как показал анализ, не- 
удовлетворительно органи
зована в СУ-29 комсо
мольская учеба. С начала 
года проведено всего одно 
занятие.

Члены методсовета вы
сказал и пропагандистам 
СУ-29 свои замечания и 
пожелания по совершенст
вованию учебного процес
са в системе политическо
го и экономического обра
зования. Решено в начале 
следующего года провести 
в этом подразделении вто
ричную проверку, побы
вать на занятиях.

Н БУРЛАКОВА, 
зав. кабинетом 

политпросвещения.

борьбе за экономию, бе
режливость и научно-тех
нический прогресс».

«XXVII съезд КПСС об 
экономической стратегии 
партии».

«Повышение производи
тельности труда — корен
ная задача соревнования».

«При меньших затратах— 
выше качество продукции».

«Ленинские принципы 
организации социалистиче
ского соревнования.

Получить диафильмы 
можно в парткабинете у 
Бурлаковой Н. Ф.

СЛЕДУЕТ ОТМЕ
ТИТЬ, что в этом 
году около 90 

процентов сдаваемых в 
четвертом квартале 
объектов отапливаются 
по постоянным или вре
менным схемам.

Но для просушки от
дельных помещений не
обходимы электронагре
вательные приборы. С 
1984 года запрещено 
применять широко рас
пространенные прибо
ры с открытыми спира
лями. Отдел главного 
энергетика разработал 
и предложил к внедре
нию электронагрева-

* Слово — дозорному

Активность на деле- 
залог успеха

На шестой сессии Вер
ховного Совета СССР один
надцатого созыва был за
слушан доклад председа
теля Комитета народного 
контроля Союза ССР А. 
Школьникова^ было при
нято постановление «О 
деятельности Комитета 
народного контроля СССР», 
которое призывает каж
дый комитет, каждую груп
пу и пост народного 
контроля на своем пред
приятии в полном объеме 
использовать представ
ленные Законом полномо
чия в реализации кон
кретных задач по интен
сификации производства, 
улучшению качества про
дукции в борьбе с бесхо
зяйственностью и любыми 
посягательствами на народ
ное добро, укреплять по
рядок и организованность 
на всех участках работы, 
искоренять бюрократизм 
и волокиту, последова
тельно улучшать деятель
ность групп и постов на
родного контроля, акти
визировать работу каждо
го народного контролера.

БЕЗ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ
ЗАТРАТ
тельные приборы с ис
пользованием ТЭНов 
для бытовых помеще
ний и калориферы для 
обогрева объектов, ко
торые безопасны в ра
боте и более экономич
ны. Но внедрение этих 
приборов идет неудов
летворительно. Калори
феры, кроме СУ-7, ни 
одно из управлений не 
изготовило, бытовые

В комбинате избрано 
452 народных контролера, 
которые работают в 2-х 
головных группах, 15 цехо
вых и 85 постах НК. Во 
всех группах и постах со
ставляются планы рабо
ты, но, к сожалению, не 
всегда еще они четко вы
полняются. Недостаточно 
еще работает группа на
родного контроля СУ-20 
(председатель Т. Климова), 
ослабила свою работу и 
группа СУ-29 (председа
тель А. Кудрявцев).

Центральная группа на
родного контроля; домо
строительного комбината 
ежемесячно проводит 
учебу с председателями 
народного контроля как по 
планам работы, так и по 
проводимым проверкам, 
заслушивает отчеты пред
седателей групп народного 
контроля и решает ряд 
других вопросов.

В этом году праводитея 
учеба в школе народных 
контролеров, организо
вано 8 групп, в которые 
входят народные контроле
ры подразделений комбина

помещения также не 
в полном объеме пере
ведены на тэновые обо
греватели. Все это вле
чет за собой дополни
тельные затраты элек
троэнергии.

Хотелось бы затро
нуть еще и вопрос со
хранности действую
щих инженерных сетей, 
в частности, кабелей. 
Сегодня первое место 
по их повреждениям 
прочно держит СУ-29. 
За последние три меся

та, однако пока еще не 
все народные контролеры 
посещают занятия. К 
примеру,' из трех занятий 
пропагандист группы № 5 
коммунист А. Кузьмищен- 
ко не провел ни одного за
нятия с народными конт
ролёрами СУ-28, СУ-27,
ЖКК. Не определились с 
пропагандистом в СУ-20, 
не провели занятий и в 
группе № 6, где пропа
гандист коммунист Ю. Ма
лышев, с народными конт
ролерами СУ-29 и СУ-34.

Необходимо партийным 
организациям этих под

разделений взять под свой 
контроль занятие в шко
лах народного контроля.

Центральная группа на- 
народного контроля как по 
ната в этом году прове
ла более 30 проверок. Ре
зультаты проверок рас
смотрены на заседании 
группы, обсуждены в 
подразделениях комбина
та. Одиннадцать руко
водителей, допустивших 
нарушения, заслушаны 
на заседаниях группы, 
шесть выступили перед 
трудовыми коллективами 
с' сообщением о мерах, 
принимаемых по устране
нию выявленных проверка
ми недостатков. Объявле
ны общественные пори
цания 5 работникам, по 
материалам групп НК 
привлечены к админист
ративной ответственнос
ти 15 человек. Всего же

ца СУ-29 повредили 7 
кабелей. СУ-20 — 4 вы
соковольтных кабеля, 
СУ-15 — один. Происхо
дят эти повреждения в 
основном из-за слабого 
изучения технической 
документации.

Как же реагируют на 
это главные инженеры 
подразделений? Кто не
сет ответственность за 
дополнительные затра
ты рабочего времени, 
материалов, необходи
мых для ликвидации 
повреждений?

В. ЦЫБАТЫЙ, 
член центральной 
группы НК ДСК,

группами НК подразде
лений комбината прове
дено около 200 проверок.

Хорошо работают народ
ные контролеры завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола.

И все же еще не на 
всех участках производст
ва дозорные комбината 
навели должный порядок. 
Ведь имеются еще пере
расходы строительных ма
териалов из-за их; бесхо
зяйственного складиро
вания и хранения, а также 
из-за повторного выполне
ния работ. На объектах — 
захламленность, имеются' 
хищения строительных ма
териалов, особенно линоле
ума, стекла, паркетной 
доски, санфаянса. Во мно
гом комбинату «помогают» 
в перерасходе строитель
ных материалов и субпод
рядные организации, ( и 
заводы-поставщики.

Народным контролерам 
СУ-20, 28, 29, 34 необхо
димо коренным образом 
изменить стиль работы и 
смелее включаться в рабо
ту. по оказанию помощи 
администрации в выпол
нении технико-экономи
ческих показателей.

Г. ЗАХАРОВ, 
вам. председателя 

центральной группы 
народного контроля 

комбината.
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* Комсомольская жизнь

Если не
Мне как журналисту са

ма специфика работы опре
делила встречаться с людь
ми самых разных характе
ров, возрастов и специаль
ностей; одни из них добро
совестны, другие халатный 
равнодушны, одни инициа
тивны, горят желанием тру
диться лучше, жить полнее, 
интереснее, другим день 
скучен уже с самого утра. 
Особенно обидно, когда 
последние ■— мои ровесни
ки, комсомольцы. Чаще все
го они обвиняют в том, что 
им скучно и неинтересно 
жить, кого угодно, только 
не себя. Становятся винова
тыми все, начиная от ком
сомольского секретаря, 
требующего уплаты член
ских взносов и участия в 
общественных мероприя
тиях, кончая воспитателем в 
общежитии, не выгнавшим 
скучающего комсомольца 
в красный уголок, где жиль
цы организуют свой досуг, 
проводя конкурсы, викто- 

* рины, танцевальные диско
теки. Получается так: кто 
хочет жить весело и инте
ресно, общаться со стары
ми друзьями, приобретать 
новых — не остается в сто
роне от общественной ра
боты, которая и дает им 
ощущение радости жизни, 
ее полноты. Тот же, кто 
всю свою энергию тратит на 
то, чтобы любыми способа
ми устраниться от так на
зываемых общественных на
грузок, в конечном итоге 
пожинает скуку, моральную 
изолированность от товари
щей по производству.

Однако не стоит торо
питься навесить ярлык ак
тивности или пассивности. 
Бывает, что первое обора
чивается обыкновенной по
казухой, второе — излиш
ней скромностью, стесни
тельностью, а то и боязнью 
показаться смешным. Вот и 
получается, что расстанов
ка сил в обоих лагерях за
висит от позиции комитета 
комсомола в данном вопро
се, от конкретной работы 
вожаков комсомольцев по 
секторам.

Сегодня хочется особо 
остановиться на работе 
культурно-массового секто
ра, деятельности которого в 

й, последнее время придается 
очень важное значение. По
становления ЦК КПСС в 
этой области нацеливают на 
повсеместную активизацию 
работы. На очередном за
седании парткома комбина
та было отмечено, что ко
митет комсомола в отчет
ный период уделял недо
статочное внимание секто
ру культмассовой работы. 
Справедливые замечания 
заставили комсомольских

МЫ, то
лидеров ДСК полностью пе
ресмотреть свое отноше
ние к ней. Это не может 
дать результатов в самый 
короткий срок, и по итогам 
работы в I квартале нового 
года можно будет судить о 
том, насколько серьезно и 
ответственно отнеслись ком
сомольцы к порученному 
делу.

Активисты культмассового 
сектора проводят ежене
дельные оперативки, и по 
явке на них можно сейчас 
предугадать, какие подраз
деления ДСК примут дея
тельное участие в меро
приятиях. Порой вместо 
культмассовиков в работе 
сектора принимают уча
стие члены комитета комсо
мола, секретари комсо
мольских организаций под
разделений. С одной сто
роны, хорошо, что комсо
мольцы будут информиро
ваны о предстоящих меро
приятиях, но с другой — 
почему некоторые товари
щи должны нести двойную 
нагрузку, а те, кто отвечает 
за сектор, спокойно умыва
ют руки! Такой «двойной 
воз» ведут сегодня Елена 
Замолутдинова — секретарь 
комсомольской организации 
детских учреждений, Галина 
Полушина — секретарь 
комсомольской организа
ции СУ-7, Владимир 
Аношкин — монтажник СУ- 
27, член комитета ВЛКСМ 
ДСК. Понятно, что делать 
всю работу самим хоть и 
хлопотно, но все же проще, 
чем научиться спрашивать 
ее с подчиненных, проще, 
чем привить комсомольцам 
ответственность за выполне
ние общественного поруче
ния.

На оперативках сектора 
не присутствуют культмас
совики или другие предста
вители СУ-20, СУ-28, СУ-29, 
СУ-34, УПТК, ЖКК. Всю ин
формацию эти подразде
ления получают на секре
тарских совещаниях и засе
даниях комитета комсомола. 
Но ведь прежде чем объ
являть о мероприятиях, 
нужно еще и придумать их, 
решить немало организаци
онных вопросов, а это при
ходится делать «малым чис
лом». В результате случа
ется, что часть вечеров, 
конкурсов, встреч неинте
ресны комсомольцам, и ви
нить в этом следует тех, кто 
не принял участия в плани
ровании культурного досу
га.

28 декабря комсомоль
цев ДСК ждет своего ро
да сюрприз: бал-маскарад, 
т. е. костюмированный ново
годний вечер отдыха. Опы
та проведения таких меро
приятий у нас пока нет, и 
потому ценно мнение каж- 

* Предлагаем обсудить ------ ------------------

СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ. ЧЕМ ЕГО
Вечереет. Разноцвет

ными огоньками зажига
ется реклама. Похрусты
вает снег под ногами за
поздалого прохожего. Го
род постепенно успока
ивается, но- в окнах 
спортзала ДСК радостно и 
живо подпрыгивает во
лейбольный мяч. Разда
ются оживленные крики 
болельщиков.

Как хороню, подумала я, 
Доесть чем и где занять свой 

досуг жителям молодеж
ных общежитий. В спорт
зале работают секции 
волейбола, тенниса, бас
кетбола и группы здоро
вья. Л на стенде яркое 
объявление, приглашаю
щее па дискотеку, газета 
с фотографиями о турпохо
де на лыжную базу.

Но, оказывается, жела

ющих заниматься спортом, 
ходить на дискотеку, в 
турпоходы ничтожно мало. 
В чем же дело? Нужен ли 
тогда досуг в общежитии?

Вот что на этот вопрос 
мне ответили молодые 
строители.

— Досуг обязательно 
нужен! — говорят подруги 
Лариса Семенова и Ла
риса Шишорина, им обеим 
по 23 года. — Вот у нас, в 
общежитии, мало чем мож
но заняться в свобод
ное время. Хорошо, что 
девчата на этаже дружные 
живут. На кухне с ними 
поболтаешь, вот и вечер 
прошел. Конечно, прово
дятся всевозможные инте
ресные лекции о творчест
ве Высоцкого, современ
ной косметике. Это хоро
шо, но нет общей заинте-

[то же?
дого культмассовика, но 
низкая посещаемость опе
ративок не дает возможно
сти узнать мнение и пред
ложения представителей 
всех подразделений. Но 
этим не ограничиваются 
«минусы неактивности акти
вистов» — не решены во
просы распространения би
летов, сбора денег за них и 
соответственно работы бу
фета, приобретения призов, 
предметов лотереи. Време
ни остается мало, а рабо
ты — непочатый край, надо 
поторапливаться!

Активисты кульмассового 
сектора планируют с ново
го года ежемесячно инфор
мировать комсомольцев о 
проводимых мероприятиях, 
публикуя заметки в газете 
«Свердловский строитель». 
А мероприятий будет мно
го. Кроме традиционных 
праздничных вечеров, по
священных Международно
му женскому дню и 23 
февраля, будут организова
ны викторины эрудитов, 
конкурсы «А ну-ка, девуш
ки!» и «А ну-ка, парни!», 
КВН между стройуправле
ниями к встреча сборной 
команды ДСК с соперника
ми из другого предприя
тия или учебного заведения.

Впервые культмассовый 
сектор комитета комсомола 
ДСК организует работу 
клубов по интересам. Для 
начала в первом квартале 
нового года откроется клуб 
любителей театра. Кроме 
постановок спектаклей, чле
ны клуба будут готовить ре
фераты .по истории театра, 
на занятия будут приглаше
ны профессиональные ар
тисты, теоретики театра. 
Клуб любителей литерату
ры объединит тех, кто сам 
пробует свои силы в Стихах 
и прозе. Литературные чте
ния, обсуждения творчест
ва молодых строителей, 
лекции о законах стихосло
жения, истории и теории 
литературы — вот малая 
толика того, что предло
жит вам клуб. Быть может, 
у вас возникнут предложе
ния по поводу организации 
других клубов! Присылай
те, приносите их в комитет 
комсомола ДСК. О начале 
занятий мы информируем 
вас через газету. Однако 
предварительно просим 
прислать заявки — коллек
тивные или индивидуаль
ные.

Итак, от разговоров пора 
переходить к делу. И не 
надо рассчитывать, что кто- 
то сделает его за тебя, за 
нас! Если не мы, то кто же!

Е. ПАРФЕНОВА, 
ответственная за работу 

культмассового 
сектора в комитете 

ВЛКСМ ДСК.

ЗАНЯТЬ?
ресованности. Надо при
думать что-то новое. Мо
жет, конкурс на луч
шее приготовление торта, 
а после дружное чаепи
тие...

— Надо больше общать
ся, а то, кроме девчонок с 
площадки, никого не зна
ешь.

А пот и прямо противо
положное мнение:

— Нет, досуг не нужен, 
во всяком случае мне, — 
говорит Нина Есаулова.

,К ее мнению присоеди
няются и другие.

— Я уже вышла из 
«детского» возраста, а 
дискотеки и спорт не люб
лю. хочется тишицы — 
другие интересы,— такую 
позицию занимают оппо
ненты.

* Качество — ключ к ускорению

ТОЧНОСТЬ -
НЕ В ПОЧЕТЕ

Проблема повышения ка
чества строительно-мон
тажных работ в ДСК стоит 
очень остро. Вопрос этот 
очень сложный, и подхо
дить к его решению нужно 
с различных сторон, решать 
его в комплексе.

Одна из составляющих 
этого комплекса — приве
дение средств измерения 
и контроля в соответствие 
с требованиями ГОСТов и 
СНиП.

СНиП «Геодезические 
работы в строительстве» 
гласит: «Геодезические ра
боты следует выполнять 
средствами измерения не
обходимой точности. При
боры должны быть пове
рены, отъюстированы, ру
летки компарированы».

А что мы имеем сегод- 
н^'ДН^Чйиеем бедственное 
положение с рулетками. 
Их явно не хватает! Заявки 
удовлетворяются на 50—60 
процентов. Рулетки, нахо
дящиеся в бригадах, ком- 
парированию не подлежат, 
только списанию — мятые, 
со стертыми штрихами, они 
не годятся для точных из
мерений.

Аналогичное положение 
и с оптическими прибора
ми. На монтаже «коробок» 
зданий применяются ма
лоточные теодолиты Т-30, 
которые необходимо сроч
но заменить теодолитами 
типа 2Т5К. Но их в комби
нате очень мало. Не хвата
ет нивелиров, нивелирных 
реек и так далее. Многие 
приборы годами не пове
ряются.

Нехватка средств изме
рения или их плохое ка
чество часто провоцируют 
строителей работать на 
«глазок». А салон «Луч»

— Мне очень нравится 
в общежитии, нравится 
само здание, и девчата, и 
общественная работа, ко
торую я выполняю, — рас
сказывает Татьяна Андре
ева. — По-моему, у нас в 
общежитии есть все усло
вия для веселой, здоро
вой жизни.

Но вот что ответила на 
этот же вопрос воспи
татель общежития Татья
на Пономарева:

— Никому ничего не 
нужно. Вот это страшно! 
Закисли в своих комна
тах, обвешались замками 
и шагу сделать боятся. 
Даже отчетно - выборное 
собрание назначали дваж
ды.

— Я не понимаю, как 
можно быть такими равно
душными, безразличными 
к тому, что их окружает? 
Ведь само слово «обще
житие» подразумевает общ
ность, предполагает об

дает напрокат не всегда те 
приборы, которые нам нуж
ны, да это и дорого.

Почему сложилось такое 
положение? Почему не хва
тает рулеток — не знаю. 
Думаю, компетентные ли
ца ответят на этот вопрос 
на страницах нашей газе
ты, и, кстати, что планиру
ется предпринять, чтобы 
удовлетворить заявки 
строителей в рулетках и 
метрах.

А относительно оптиче
ских приборов могу пояс
нить. Конечно, далеко не 
полностью удовлетворяет 
наши заявки отдел обору
дования Главка, да и вы
бора никакого нет. Но вот 
что непонятно: за весь ны
нешний год нам выделили 6 
нивелиров н I тёодолит на 
сумму 1,6 тысячи рублей. 
Но и на эту «мелочь» в 
ДСК не нашлось денег! По
чему из 200 тысяч рублей, 
выделенных на приобрете
ние оборудования, на гео
дезические приборы не 
выделено ни одного рубля? 
На мой взгляд, главная 
причина сложившегося по
ложения — недооценка 
значения геодезии в стро
ительстве, пренебрежитель
ное отношение к точности 
измерений, порочная прак
тика обходиться старыми 
методами —«на глазок».

Если мы всерьез хотим 
повысить качество строи
тельно-монтажных работ, 
надо в корне изменить 
мышление, отказаться от 
сложившихся стереотипов 
и помнить, что за кажущей
ся простотой и необяза
тельностью геодезических 
измерений кроются низкое 
качество, брак и передел
ки. Высокая точность гео
дезических измерений спо
собна обеспечить высокое 
качество нашей работы.

В. КАЗАЕВ, 
ст. инженер строй- 

лаборатории.

щие. интересы, проблемы, 
и задачи, которые нужно 

вместе решать. Интересы, 
конечно, у всех разные, как 
и возраст проживающих в 
общежитии, но и это раз
нообразие можно соединить 
в общей, интересной жиз
ни. Трудно преодолеть 
равнодушие и пассивность 
в сердцах наших девчат. 
И часто просто выхода не 
видишь.

А как вы думаете, что 
надо делать? Стоит ли при
думывать развлекательные 
мероприятия, которые ни
кого не интересуют?

Как совместить различ
ные интересы, чем за
полнить общежитские 
вечера. Хорошо ли, уют
но ли вам в вашем общем 
доме? Все эти вопросы мы 
предлагаем молодым стро
ителям обсудить на стра
ницах газеты. Ждем ваших 
писем!

Н. ЗАПОРОВА.

* Монтаж — 

горячая точка

ИЗ-ЗА
МЕЛКИХ
НЕУВЯЗОК

Как мы уже расска
зывали, одним из вводи
мых объектов 1986— 
1987 годов является 
9-зтажный дом по ул. 
Исетской под строи
тельным номером 6.

Этот объект в числе 
других строительных 
объектов находится под 
контролем парткома 
завода. 11 декабря ко
миссия парткома прове
рила , состояние дел на 
стройке... Там, где сов
сем недавно начина
лись первые работы, 
сегодня устанавливают
ся панели шестого эта
жа.

Строители СУ-27 ДСК, 
ведущие монтаж дома, 
кажется, прилагают не
мало стараний для ус
корения дела. Однако 
нужно заметить, что 
потери в темпах работ 
все-таки имеются: це
лую смену простояли 
монтажники из-за того, 
что не были вовремя 
обеспечены электрода
ми. Острая нехватка 
электродов ощущается 
довольно часто.

Мастер коммунист 
И. Кириллов, под чьим 
руководством трудится 
лучшая в упрЯвлеййи 
бригада монтажников 
Г. Халитова, обратил
ся к членам партий
ной комиссии с прось
бой помочь в обес
печении стройки элект
родами нужной марки.

Начальник управле
ния Н. Спицын обещал 
решительными мерами 
добиться, чтобы этого 
отрицательного нюанса 
в ходе строительства 
не повторилось.

К сожалению, замече
ны и другие огрехи в 
работе монтажников: 
значительное время про
стоял без дела башен
ный кран из-за порван
ного электрокабеля, а 
дежурный электрик, не
видимому, появился на 
стройке не скоро. Уве
ренности в том, что та
кой факт больше не 
повторится, нет. Следо
вательно, остается по
желать членам бригады 
Г. Халитова освоить 
смежную профессию 
электрика, как это де
лается в лучших строи
тельных управлениях 
области.

Коробка дома долж
на быть сдана в теку
щем году — таковы со
циалистические обяза
тельства бригады. А для 
этого нужно наладить 
бесперебойную работу 
«с колес» в несколько 
смен, что и обещал сде
лать начальник управ
ления № 27.

Е. ХРИТИН, 
редактор газеты 
«За химическое 

машиностроение» 
(УЗХМ).

НА СНИМКЕ; брига
дир комсомольско-мо
лодежной бригады мон
тажников СУ-27 Г. Ха
литов.

Фото В. Калнмаеова.
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НУЖЕН КОНТРОЛЬ, НУЖНА ИНИЦИАТИВА
Для начала немного 

статистики: из 2300 членов 
ДСО «Труд» ДСК в раз
личных секциях занимаются 
более 1330 человек. Во
обще в физкультурных и 
спортивных мероприятиях 
регулярно участвуют около 
49,9 процента всех домо
строителей, или на 221 
человека больше, чем в 
1985 году. Восемь процен
тов от числа работников 
комбината сдали нормы 
ПО за отчетный период, это 
на одие процент меньше, 
чем в предыдущий. Послед
ние данные говорят о том, 
что а некоторых подразде
лениях практически не 
ведется работа по под
готовке и организации сда
чи норм ПО. Назову эти 
стройуправления: СУ-1,
СУ-7, СУ 28, СУ-29.

Немного лучше обстоят 
дела в оздоровительно- 
спортивных группах, ко
торые охватывают 504 че
ловек. Наверное, следует 
более широко пропаганди
ровать работу этих групп 
а наглядной агитации 
бригад, участков, строй
управлений, в печати. Ре
зультат в виде' снижения 
заболеваемости, повыше
ния производительности 
труда не замедлит ска
заться в самое ближайшее 
время. То же самое ка
сается » и занятий произ
водственной гимнастикой, 
в которых принимают уча
стие 976 человек. На
помню, что члены групп 
здоровья участвуют в со
ревнованиях, посвящен
ных Дню Советской Ар 
мии, дню рождения завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, Дню Конституции.

Вообще всякого рода 
соревнований проводится 
Много, а вот массовость

не всегда на Должном 
уровне. Не получил раз
вития в комбинате и мас
совый туризм. Все это 
стало причиной того, что 
бюро Кировского РК КПСС 
признало спортивно-массо
вую работу коллектива 
комбината неудовлетво
рительной.

До сего времени совет 
ДСО не уделял внимания 
вопросам физкультурно- 
массовой, оздоровитель
ной и спортивной работы 
в общежитиях и по месту 
жительства трудящихся. 
Это большое упущение. 
Удивляет, что от решения 
данных вопросов само
устранился и комитет 
ВЛКСМ ДСК. Помощь от 
комсомольцев в органи
зации спортивных меро
приятий практически не 
ощущалась. Зачастую в 
соревнованиях не участво
вали и сами комсомоль
ские вожаки подразделе
ний. Тот же упрек можно 
адресовать и председате
лям профкомов, хотя их 
прямая обязанность — за
бота о массовости спор
тивных мероприятий,
т. е. забота О здоровье 
трудящихся своих стройуп
равлений.

За отчетный период не 
построено ни одного лег
кого Спортивного соору
жения по месту жительства 
работников комбината, в 
частности, у общежитий. 
А имеющиеся спортив
ные сооружения приходят 
в негодность. Так, не 
была вовремя произведена 
их реконструкция на базе 
отдыха «Строитель».

Давно начата, но так до 
сих пор и не закончена 
реконструкция спорткомп
лекса по ул, Большакова. 
Руководители СУ-7 и СУ-13,

по-видимому, совершенно 
безразлично относятся к 
развитию спорта в комби
нате. Совету ДСО, в 
свою очередь, следует 
разрабатывать конкрет
ный план строительства 
спортивных сооружений 
в каждом стройуправлении 
и строго контролировать 
его выполнение.

«Четырехугольникам» под
разделений следует об
ратить внимание на тот 
факт, что их личное уча
стие в спортивных меро
приятиях обеспечивает 
большую явку трудящихся. 
Однако осенний «День 
бегуна» показал, что кри
тика в адрес админист
рации, председателей
профкомов, секретарей 
партийных и комсомольских 
организаций управлений 
не дала действенных ре
зультатов. «Четырех
угольники» едва ли не в 
полном составе отсутство
вали почти в каждом под 
разделении. 8 итоге массо
вость мероприятия была 
крайне низкой — 146 чело
век.

Запланированные на 1986 
год мероприятия Должны 
были дать определенный 
толчок развитию физкуль
туры и спорта в ДСК. 
Но слабый контроль за ре
ализацией планов не дал 
каких-либо ощутимых ре
зультатов. Это и моя ви
на, как председателя 
ДСО «Труд» нашего ком
бината. Например, мы не 
смогли создать лектор
скую группу и организо
вать чтение лекций о физ
культуре, спорте, санги- 
гиене и т. п.; вовремя 
подготовить спортивные 
сооружения к сдаче норм 
ГТО; не организовали 
медосмотр трудящихся

ДСК; не обновили нагляд
ную агитацию.

Вызывает тревогу пози
ция физкультурников не
скольких управлений,
которые еще принимают 
участие в спортивных 
мероприятиях, организо
ванных комбинатом, а о 
том, что можно и нужно 
организовать соревнования 
и внутри самих подразделе
ний, предпочитают не 
вспоминать.

Серьезные претензии вы
зывает деятельность осво
божденных спортивных 
работников, в частности, 
тренера П. Фонарева. За 
последние годы лыжный 
спорт в ДСК явно сдал свои 
позиции в результативнос
ти, а главное — в массо
вости. Лыжники ДСК не 
занимают призовых мест ни 
в районных, ни в город
ских, ни в областных со
ревнованиях. Не состя
заются, как это было преж
де, на традиционной лыж
не спортсмены строй
управлений ДСК и КПД. 
Фонарев — редкий гость на 
заседаниях совета ДСО, на 
оперативных] совещаниях, 
не проявляет личной ини
циативы в улучшении спор
тивной работы в ДСК. В 
связи с этим профком ДСК 
и совет ДСО обязаны уси
лить контроль за деятель
ностью освобожденных 
работников, строже спра
шивать с них за выполняе
мое дело.

Вместе с тем совет ДСО 
отмечает хорошую работу 
тренеров А. Беленова, 
Виктора Мыльникова, Вла
димира Мыльникова, М. 
Пимкина, которые добро-1 
совестно и инициативно 
трудятся, способствуют 
развитию спорта в комби 
нате. Так, например, ао-

лейбольная команда ДСК 
заняла 2 место в первенстве 
города по I группе, 1 ме
сто на чемпионате города, 
II место по области, I ме
сто в первенстве обкома 
профсоюза. Число во? 
лёйболистов ДСК неуклон
но растет.

Дважды завоевывали ку
бок города наши футболи
сты, которые выступают 
двумя составами — завод 
ЖБИ и строители. Сегодня 
в футбольных секциях за
нимается более 500 чело
век.

Одно из самых спортив
ных подразделений комби
ната — это завод ЖБИ им. 
Ленинского комсомола. 
Здесь постоянно проводят
ся спортивные мероприя
тия между цехами и служ
бами. Заводчане — непре
менные участники всех со
ревнований, проводимых в 
комбинате, в Кировском 
районе. Большую работу по 
организации спортивно-мас
совой работы проводит 
В. Тупицын, избранный за
местителем председателя 
совета ДСО «Труд» ДСК.

Впереди у нового соста 
ва совета ДСО и всех 
спортсменов комбината не
мало важных и неотложных 
дел. Многое сегодня опре
деляет позиция руководи
телей ДСК, от которых тре
буется действенная, кон
кретная помощь в реше
нии некоторых организаци
онных и хозяйственных во
просов. Но главная роль в 
улучшении спортивно-мас
совой работы принадлежит 
спортивным активистам, 
физкультурникам комбина
та, всем, кто борется за 
новые трудовые успехи до
мостроителей, за их здо
ровье, за спортивную сла
ву ДСК.

А. НИКОЛАЕВ, 
председатель 

ДСО «Труд» ДСК.

* Из почты
страницы
«Товарищ»

Спасибо,
шефы!

ПРОШЛА популяр
ная и любимая дет
ворой игра «Веселые 
старты». В ловкости, 

спортивной подготовке и 
упорстве состязались вос
питанники заводских дет
ских • дошкольных учреж
дений. Л их мамы и папы 
выступали не только в роли 
болельщиков, но и уча
стников. 16 ноября со
ревновались детские ком
бинаты № 101 и 210, 30
ноября — № 469 и 378. В 
финал вышли команды 
детских комбинатов № 469 

и 101.
И вот самый ответствен 

ный день ■ 7 декабря. 
Всех собравшихся интере
сует. кто же победит? 
Упражнения и конкурсы 
были не просты. Это бег 
со скакалкой, бег в меш
ках, ведение мяча, слож
ная эстафета, конкурс 
воспитателей, лыжная 
пробежка между кеглями, 
футбол и, конечно, кон
курс болельщиков.

Три веселых воскресенья
Победа досталась коман

де 469-го комбината, кото
рая е самого начала шла 
с опережением. Кроме то
го, настрой команды был

только один: победить. И 
нот главный приз — торт 
вручается победившим. 
^Веселые старты», про
ходившие в заводском

спортзале, собрали много 
зрителей. В паузах с по
казательны ми выступ ле
ни ями выступили гим
настки, несколько номе

ров исполнили учащиеся 
музыкальной школы.

В. ТУПИЦЫН, 
старший инструктор 

физкультуры. 
НА СНИМКАХ: во вре

мя соревнований.
Фото

В. Калимасова.

* Спортивная мозаика

На лыжню —

леей семьей!
В настоящий спортивный 

праздник превратилось от
крытие лыжного сезона на 
заводе ЖБИ им. Ленинско
го комсомола. На первом 
»тапе в соревнованиях уча
ствовали представители че
тырех основных цехов —

1, 4, 6 и 9. Радует тот факт, 
что заводчане вышли на 
лыжню семьями, с детьми. 
Самыми активными были 
признаны семейные коман
ды Кремлевых и Салимо
вых.

В командном зачете сре
ди цеховых коллективов 
большую сплоченность про
демонстрировали спорт
смены цеха Нг 4. Вторыми 
в командном зачете стали

представители цеха № 6, 
на третьем месте — коман
да цеха Нг 1.

Лучшее время на трассе 
показали Г. Королев [цех 
Нг 4), В. Артемьев (цех Нг 
6), А. Озорнин (цех Нг 4|.

Победители в личном и 
командном зачете были на
граждены грамотами. А 
детишкам мы вручили па
мятные подарки. Но самая 
большая награда всем уча

стникам — хорошее на
строение и здоровье!

И. ЧЕРНОВ, 
инструктор физкультуры 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

Соревнуются 

волейболисты
На заводе ЖБИ им. Ле

нинского комсомола нача

лось первенство по волей
болу на кубок завода. В 
соревнованиях принимают 
участие 16 команд. Итоги 
пока таковы: в игре 4 це
ха с 10-м победила «ячей
ка», первая команда 6 це
ха выиграла у 1 цеха, за
водоуправление — у 12 це
ха, 7 цех — у КПД, вторая 
команда 6 цеха проиграла 
15-му, второй цех выиграл 
у девятого.

Жизнь эмжэковцен 
невозможна без тесного 
общения, взаимодейст
вия всех «ступенек» 
этого многоликого кол
лектива. Жители пере
дают свой опыт, навы
ки, традиции бойцам 
КМСО, бойцы — канди
датам, а те, в свою оче
редь, чем могут, помо
гают строителям моло
дежного комплекса.

Одна из традицион
ных форм такой взаим
ной помощи — шефст
во штабов кандидатов 
различных предприя
тий-дольщиков над кол-' 
лецтивами отрядов 
КМСО МЖК.

Паш шеф — штаб 
МЖК домостроительно
го комбината. Дружба 
наша началась однажды 
вечером со встречи пря
мо на одной из строи
тельных площадок 
МЖК — строительстве 
форума, или амфитеат
ра. Представители шта
ба, комитета комсомола 
ДСК, актив нашего от
ряда тогда обсудили 
воз моя; пости сотр у дн и - 
честна, наметили кон
кретные дела.

С тех пор слова не 
остались только слова
ми. Выли за это время 
проведены и совмест
ные спортивные состя
зания. и деловые встре
чи-консультации ио по
мощи в производствен
ных вопросах. Но осо
бенно памятно совмест
ное участие представи
телей КМСО-ЗО и штаба 
ДСК в подготовке и 
проведении выездного 
дня отдыха комсомольс
кого актива ДСК.

На этот праздник 
бойцы КМСО-ЗО были 
специально приглаше
ны штабом кандидатов. 
Программа мероприя
тий действительно бы
ла интересной: мини
турнир по футболу (по
бедила команда завода 
КПД), Лечер юмора, 
«марафонская» дискоте
ка — а точнее, целых 

■три!... Ребята с завода 
КПД проявили поисти
не эмжэковекое госте
приимство: всю ночь 
они не отходили от ман
гала — готовили шаш
лыки для всех желаю- 
щих) Конечно, отлич
ный отдых на уральс
кой природе не обошел
ся без лыж.

И снова комфорта
бельные «Икарусы-люк
сы» мчат нас в родной 
Свердловск. Впереди на
пряженные трудовые 
будни. Работа строите
лей вообще нелегка, но 
1У бойцов КМСО ритм 
особый. И, конечно, 
впереди—новые встре
чи, новые общие де
ла, отдых и обществен
ная работа двух друже
ских коллективов — 
штаба кандидатов МЖК 
домостроительного ком
бината и эмжзковского 
стройотряда КМСО-ЗО.

В. ЗАВЬЯЛОВ, 
боец КМСО-ЗО.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 620075, Г. СВЕРДЛОВСК, К-75, УЛ. ПЕРВОМАЙСКАЯ, 60, КОМН. 60, ТЕЛЕФОНЫ: РЕДАКТОР — 55-45-86, ОТВЕТО В ННЫИ 
СЕКРЕТАРЬ, КОРРЕСПОНДЕНТ — 55 20 21, МАШИНИСТКА — 55 20-21. ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ — 55-44 32, КОРПУНКТ НА ЗАВОДЕ ЖЙН ИМ.

ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА — 44 93 99 ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО ПЯТНИЦАМ. ТИРАЖ 2270 ЭКЗЕМПЛЯРОВ.

НС 20814. Заказ № 8752. Тин. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск. проспект Ленина. 49 Редактор В. И. ЛИПАТНИКОВ.


